
Wenn es um das Aufladen geht,
sind sich Eigentümer von Elek-

troautos weitestgehend einig. Mit
rund 79 Prozent versorgt eine klare
Mehrheit ihren Stromer bevorzugt zu
Hause mit frischer Energie. Das hat
laut Statista eine Umfrage aus dem
Jahr 2023 ergeben.

Die Gründe für diese Präferenz lie-
gen auf der Hand: Auf dem eigenen
Grundstück lässt sich das E-Auto fle-
xibel, etwa über Nacht und in der Re-
gel auch deutlich preisgünstiger als
an öffentlichen Stationen, aufladen.
Noch um einiges kostensparender
geht das mit selbst erzeugtem Solar-

strom, den zum Beispiel ein Solar-
dach auf dem Carport frei Haus lie-
fern kann.

SAUBER, EINFACH
UND PREISGÜNSTIG
Für eine positive Ökobilanz ist es

ohnehin empfehlenswert, Elektroau-
tos mit Strom aus erneuerbaren Ener-
giequellen zu betreiben. Ein Carport
mit Solardach verbindet dabei gleich
mehrere Vorteile miteinander. Ein ei-
gener dient nicht nur als wettersiche-
rer Park- und Stellplatz, er liefert da-
rüber hinaus auch regenerativen
Strom, der sich direkt im Haushalt

nutzen oder mit einem Batteriespei-
cher einfach und bequem für später
puffern lässt. Auf diese Weise geht
das nächtliche Aufladen des Stro-
mers mit selbst erzeugter Energie be-
sonders sauber, einfach und nicht zu-
letzt preisgünstig vonstatten.

Dazu bieten Hersteller wie die So-
larterrassen & Carportwerk GmbH
nicht nur hochwertige Solarglas-Mo-
dule aus deutscher Fertigung, son-
dern liefern auch gleich die Carport-
Konstruktion und auf Wunsch die
Wallbox für das E-Auto als Systemlö-
sung dazu. Der schmucke Stellplatz
lässt sich dabei maßgeschneidert für

jedes Grundstück planen. Eine solide
Holz- oder Aluminiumkonstruktion
sorgt für eine lange Lebensdauer und
einen wetterfesten Unterschlupf für
das E-Auto.

Der selbst erzeugte Strom ist nicht
nur gut für unsere Umwelt, sondern
senkt gleichzeitig auch dauerhaft die
eigenen Energiekosten. So kann bei-
spielsweise ein Carport mit Solardach
jährlich bis zu 150 Kilowattstunden
Energie pro Quadratmeter Dachflä-
che erzeugen. Dabei gilt die Faustfor-
mel: Umso mehr die Bewohner da-
von selbst verbrauchen, desto schnel-
ler amortisiert sich die Investition. djd

Einmal Sonnenpower tanken bitte
UNABHÄNGIGER WERDEN: Carport mit Solardach liefert umweltfreundliche Energie für die Wallbox

� Aus welchem Grund ist
der Ausbau von Glasfaser-
Inhaus-Netzen für Privat-
personen und Unterneh-
men so eminent wichtig?
Hinderer: Die Digitalisierung

beeinflusst nahezu alle Lebens-
bereiche – vom Homeoffice
über das Streaming von Me-
dien bis hin zu Smart Home-
Anwendungen. Glasfaser-In-
haus-Netze sind dabei die
Grundlage für eine stabile und
schnelle Internetverbindung.
Wichtig ist vor allem, dass Glas-
fasernetze auch in Zukunft leis-
tungsfähig bleiben. Sie bieten
eine Bandbreite, die mit den
steigenden Anforderungen der
digitalen Welt Schritt halten
kann. Ohne eine solche Infra-
struktur kommen viele moder-
ne Anwendungen gar nicht
erst richtig zur Geltung.
� Was macht die FH-SAT

GmbH zu einem führen-
den Anbieter im Bereich
Glasfaser-Inhaus-Netze?
Wir bieten maßgeschneider-

te Lösungen, die auf die Be-
dürfnisse von Privathaushalten
als auch Unternehmen abge-
stimmt sind. Durch unsere Er-
fahrung im Bereich der Glasfa-
serinstallation können wir prä-
zise und effiziente Netzwerke
aufbauen, die nicht nur eine
hohe Geschwindigkeit bieten,
sondern auch langfristig stabil
bleiben. Wir setzen auf hoch-
wertige Materialien und die
neuesten Technologien.
� Wie läuft der Prozess ab,

wenn ein Kunde ein Glas-
faser-Inhaus-Netz instal-
lieren lassen möchte?
Zu Beginn steht eine umfas-

sende Beratung. Wir analysie-
ren die Anforderungen des
Kunden und die Gegebenhei-
ten vor Ort, um die beste Lö-
sung zu finden. Anschließend
erfolgt die detaillierte Planung
des Netzes, wobei wir beson-
ders auf die Zukunftsfähigkeit

und optische Aspekte achten.
Die Installation selbst erfolgt
dann durch unser qualifiziertes
Team, das sicherstellt, dass al-
les reibungslos funktioniert.
Nach der Fertigstellung bieten
wir selbstverständlich auch ei-
nen hervorragenden Support.
� Welche Vorteile haben

Kunden von einem Glas-
faser-Inhaus-Netz im Ver-
gleich zu herkömmlichen
Netzwerktechnologien?
Der größte Vorteil liegt ganz

klar in der Geschwindigkeit
und Stabilität. Glasfaser bietet
im Vergleich zu anderen Tech-
nologien wie Kupferleitungen
eine viel höhere Bandbreite
und ist weniger anfällig für Stö-
rungen. Zudem ist ein Glasfa-
ser-Inhaus-Netz zukunftssi-
cher: Es ist für die immer höhe-
ren Anforderungen von digita-
len Anwendungen bestens
gewappnet und kann pro-
blemlos erweitert werden.
� Wie sehen Sie die Rolle

von FH-SAT in der Region
und für die Zukunft?
Wir sind ein regionaler Part-

ner, der mit seiner Expertise ei-
nen wichtigen Beitrag zum
Ausbau der digitalen Infra-
struktur leistet. Unser Ziel ist es,
nicht nur heute, sondern auch
in Zukunft die besten Lösun-
gen für unsere Kunden zu bie-
ten. Dabei setzen wir auf Inno-
vation und kontinuierliche
Weiterbildung unserer Mitar-
beiter. Die digitale Zukunft er-
fordert flexible und zukunftsfä-
hige Lösungen – und genau
das liefern wir.
� Was ist das Besondere an

Ihrem Service?
Wir legen allergrößten Wert

auf Kundenzufriedenheit und
eine persönliche Betreuung.
Jedes Projekt ist ganz individu-
ell und wird mit höchster Sorg-
falt umgesetzt. Für uns steht
immer der langfristige Erfolg
und der Nutzungskomfort für
unsere Kunden im Vorder-
grund. Wir möchten, dass un-
sere Kunden mit ihrem neuen
Glasfaser-Inhaus-Netz rundum
zufrieden sind. Und das nicht
nur heute, sondern auch noch
in vielen Jahren.

Ausführliche Infos rund
um FH-SAT finden Interes-
sierte unter www.fh-sat.de
im Internet. pr

Grundlage für
schnelles Internet
FH-SAT GMBH: Glasfaser-Inhaus-Netze
von den Profis aus Linkenheim-Hochstetten

Die FH-SAT GmbH aus Lin-
kenheim hat sich als Spe-

zialist für den Ausbau von Glas-
faser-Inhaus-Netzen etabliert.
Im Gespräch mit Geschäftsfüh-
rer (GF) Frank Hinderer erfah-
ren wir mehr über die Bedeu-
tung des Glasfaserausbaus und
die Rolle des Unternehmens in
diesem Zukunftsmarkt.

Nachhaltigkeit, Energieeffizienz
und ein respektvoller Umgang

mit unseren Ressourcen sind mehr
denn je wichtige Themen. Die Ver-
antwortlichen von Volksbank pur Im-
mobilien setzen auf zukunftsfähige
Immobilienlösungen, die nicht nur
den neuesten ökologischen Stan-
dards entsprechen, sondern auch
den Bedürfnissen ihrer Kunden ge-
recht werden.

ÖKOLOGISCH UND
ÖKONOMISCH SINNVOLL
Das Objekt mit der Nummer

105184 im Karlsruher Stadtteil Knie-
lingen bietet nicht nur modernen
Komfort, sondern auch eine umwelt-
bewusste Bauweise, die den CO2-
Fußabdruck minimiert. Durch den
Einsatz von innovativen Energiekon-
zepten, nachhaltigen Baumaterialien
und effizienten Heiz- und Lüftungs-
systemen handelt es sich um ein Ob-
jekt, das sowohl ökologisch als auch
ökonomisch sinnvoll ist.

Ganz gleich, ob man eine umwelt-
freundliche Wohnung, ein Haus, ein
energieeffizientes Bürogebäude oder
sonstige Immobilien oder Grundstü-
cke sucht – bei Volksbank pur Immo-
bilien findet man die passenden An-
gebote. Die Experten beraten gerne
zu allen Aspekten und unterstützen
dabei, die richtige Entscheidung für
seine Zukunft zu treffen. Getreu dem
Motto: „Setzen Sie auf Immobilien,
die nicht nur heute, sondern auch in
den kommenden Jahren überzeu-
gen. Kontaktieren Sie uns und lassen
Sie sich von unserem breiten Immobi-
lienangebot inspirieren!“

Außerdem heißt Volksbank pur Im-
mobilien mit großer Freude seinen
neuen Regionalmarktleiter Dominik
Jäger willkommen. Jäger ist bereits
seit vielen Jahren erfolgreich im Team
als Immobilienberater in der Region
Pfalz tätig und übernimmt nun die
Verantwortung als Regionalmarktlei-
ter für den Bereich Karlsruhe, Baden-
Baden und die Pfalz. pr

Regionalmarktleiter Dominik Jäger. Foto: Volksbank pur Immobilien / Daniel Foltin

Objekte mit Zukunft
PASSENDE ANGEBOTE: Volksbank pur Immobilien
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Telefon: 07 21 / 4 76 63 66

E-Mail:

kontakt@helble-richter.de
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Ihre Spezialisten für 
Glasfaser-Inhaus-Verkabelung

und Heimvernetzung

Glasfaser im Keller

- was nun?

 

 

Doppelhaushälfte - das perfekte Zuhause
für Familien, die sich ein komfortables 
und umweltbewusstes Leben wünschen.

l	Objekt-Nr.: 105184
l	ca. 169 m² Wohnfläche
l	ca. 201 m² Grundstück
l	6 Zimmer
l Baujahr 2021
l neuwertiger Zustand
l BA, 17 kWh/(m²a), Klasse A+, 
 Luft/Wasser Wärmepumpe

Kaufpreis: 900.000,- €
zzgl. 3,57 %  Käuferprovision inkl. 19 % MwSt.

Käufer-
provisionsfrei

Claudio Craff Castillo
0721 98749-20
claudio.craffcastillo@vbpur-immobilien.de
www.vbpur-immobilien.de

Karlsruhe-Knielingen  
 lichtdurchflutet, nachhaltig und energieeffizient!
Familienidylle im Bauhaus-Stil –

claudio.craffcastillo@vbpur-immobilien.de
www.vbpur-immobilien.de
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